

Musikverein Rothrist Prämie für fleissige Probenbesucher

Präsident Thomas Schütz konnte 33 Aktiv- und Ehrenmitglieder zur 120. Generalversammlung des Musikvereins Rothrist (MVR) im Waldhaus begrüßen. Der Verein hat das Ableben des langjährigen Ehrenmitglieds Werner Bärtschi zu beklagen. Zu seinem Andenken gab es eine Schweigeminute. Jungmusikant Philip Kohler wurde mit Applaus in den Verein aufgenommen.

Für fleissigen Probenbesuch konnte der Präsident an acht Musikanten Fleissprämien überreichen. Hans Lüscher wurde für 50 Jahre aktives Musizieren im MVR geehrt. Zudem wird er am Musiktag in Lengnau zum kantonalen Ehrenveteranen ernannt. Der Dirigent durfte für seine gute Arbeit ein Präsent entgegennehmen.

Auch im neuen Vereinsjahr freut sich der Musikverein auf viele Auftritte. Alle Tätigkeiten sind im Internet auf www.mv-rothrist.ch nachzulesen. Nach der GV versammelte sich die Musikfamilie zum gemeinsamen Nachtessen. (ZG)

Schunkeltest mit Sarah Jane bestanden

Strengelbach Der Rotary-Club Zofingen lud zu einem Seniorennachmittag ins reformierte Kirchgemeindehaus.

Mit bunt blühenden Primeln auf den Tischen präsentierte sich das reformierte Kirchgemeindehaus für den traditionellen Seniorennachmittag des Rotary-Clubs Zofingen. Für die Farbtupfer zeichnete Kirchensigristin Sibylle Schmid verantwortlich. Ein engagiertes, gut eingespieltes Team der «Arbeitsvorbereitung Altersnachmittage» der Kirchgemeinde Strengelbach kümmerte sich gastfreundlich um die eintreffenden Gäste. Monica R. Flückiger, welche backstage mit letzten organisatorischen Aufgaben beschäftigt war, atmete tief durch, als Pfarrer Samuel Dietiker programmgemäss den musikalisch-heiteren Nachmittag eröffnete. «Die komplette Organisation, vom Anschreiben der regionalen Alterszentren



Sarah Jane (l.) gratuliert Tamara von der «azb-Familie» zum 32. Geburtstag, der just mit dem Termin des Rotary-Seniorennachmittags zusammenfällt. BVA

aus dem Bezirk Zofingen bis hin zum Erfassen der eingehenden Anmeldeformalitäten ist ganz schön zeitaufwendig, obwohl doch grundlegend nur das Konzept aus dem Vorjahr aus der Schubla-

de geholt werden kann», sagte eine rundum zufriedene Organisatorin.

Christoph Fehr, Präsident des Rotary-Clubs Zofingen, hiess die Besucher aus Safenwil, Zofingen, Vordemwald, Stren-

gelbach, Aarburg und Rothrist willkommen. «Ich will euch nicht mehr länger auf die Folter spannen. Lasst uns zum Hauptteil kommen und die Vollblutkünstlerin mit indischen Wurzeln aus dem Baselbiet hier auf die Strengelbacher Showbühne bitten.»

«Ja grüezi miteneand, ich freue mich, euch zu sehen!», hiess Stimmungskanone und Vollblutentertainerin Sarah Jane mit ihrem gleichnamigen Hit gut 130 Gäste willkommen. Mit beschwingtem Repertoire führte sie durch den Nachmittag und verriet, dass sie in diesem Jahr ihren 30. Geburtstag feiern dürfe. «A ggesch, i be halt doch no es bezli jünger», sagte sie mit einem schelmischen Augenzwinkern, als sie für Tamara ein Happy Birthday zum 32. Geburtstag anstimmen durfte. Am Ende des Konzerts beschenkte Sarah Jane das Geburtstagskind mit «1000 heissen Küssen» in Form ihrer aktuellen CD.

Bei Kaffee und einem Nussgipfel fand der Seniorennachmittag schliesslich zu einem gemütlichen Ausklang. (BVA)

4665 Oftringen, 25. Februar 2015

*Alles hat seine Zeit.
Die Zeit des Werdens.
Die Zeit des Blühens.
Die Zeit des Vergehens.*

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von meinem Ehemann, unserem Vater, Grossvater und Bruder

Kurth Müller-Urech

12. Oktober 1930 – 25. Februar 2015

Er ist nach längerer Krankheit verstorben.

Die Trauernden

Ruth Müller-Urech
Vreni Hablützel-Müller mit Familie
Fritz Müller mit Familie
Trudi Studer-Müller mit Familie
Anverwandte und Bekannte

Wir nehmen Abschied von Kurth am Donnerstag, 5. März 2015 um 14 Uhr in der reformierten Kirche in Oftringen. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Spitex Oftringen-Küngoldingen, Konto 46-3280-8, Vermerk: Kurth Müller-Urech.

Traueradresse: Ruth Müller-Urech, Langernweg 48, 4665 Oftringen

*Du bist so still gegangen
Du wirst so sehr vermisst
Du warst so lieb und gütig
dass man Dich nie vergisst.*

Sehr traurig, aber dankbar für all deine Liebe, müssen wir heute Abschied nehmen von unserer lieben Mame, Oma, Uroma, Tante und Gotte

Rosa Schürch-Leupi

20.09.1917 bis 25.02.2015

Ein wertvolles Leben, ein starker Wille und ein grosses Herz sind nicht mehr. Ein ganzes Leben lang hast du uns so viel Liebe, Wärme und Glück gegeben. Wir vermissen dich sehr.

In stiller Trauer:

Rosmarie und Urs Dux-Schürch
Kurt Schürch und Heidemarie Delucca
Hanspeter und Rosmarie Schürch-Fellmann
Ruth und Peter Planzer-Schürch
Alfred und Christine Schürch-Unger
mit Alexandra, Daniel und Tina
Marianne und Hermann Keist-Schürch
mit Matthias, Thomas und Aline Zemp
Urgrosskinder: Miriam, Laura, Larissa, Luca, Niklas und Jonas

Traueradresse: Ruth Planzer-Schürch, an der Wigger 9, 6260 Reiden

Abschiedsgottesdienst: Samstag, 7. März 2015, 09.30 Uhr in der Pfarrkirche Langnau, anschliessend Urnenbeisetzung

Anstelle von Blumenspenden gedenke man dem Fonds «Läbig's Feldheim», Pflegezentrum Feldheim, Reiden, PC Konto 60-4006-0.

Wir danken

Wir bedanken uns herzlich für die grosse Anteilnahme beim Abschied unserer lieben

Frieda Plüss-Plüss

Danken möchten wir für die bewegende Anteilnahme am Tod unserer geliebten Mutter, für alle Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung, vielfältig ausgedrückt in Wort und Schrift, mit Besuchen oder anderen Gesten, durch Blumen und durch Gaben an das Alterszentrum Moosmatt. Danken wollen wir allen Teilnehmenden am Trauergottesdienst und beim Geleit zur letzten Ruhestätte von Frieda. Wir danken Pfarrer Martin Schmutz für die tröstenden Worte und für die Begleitung von Muetti im Leben und im Sterben; danke auch der Sigristin Astrid Wegmüller für ihre geschätzten Dienste und dem Organisten Werner Schär für die schöne Musik.

Unser besonderer Dank gilt den Pflegerinnen, Betreuerinnen und allen anderen Mitarbeitenden des Alterszentrums Moosmatt, Murgenthal, die unsere Mutter während der letzten zwei Jahre liebevoll umsorgt haben. Gleichermassen danken wir dem Hausarzt Dr. Stefan Wawer sowie den Spitex-Diensten für die jahrelange Betreuung. Auch allen anderen Menschen, die Frieda im Leben und Sterben nahestanden, ihr Wertschätzung und Unterstützung entgegenbrachten, danken wir von ganzem Herzen.

Dankbar für ein reiches und erfülltes Leben von Frieda Plüss und dankbar für einen würdevollen und bewegenden Abschied von einem geliebten Menschen:

Die Trauerfamilien

Murgenthal, im Februar 2015

SteinKunst
Scheidegger & Kunz GmbH

Scheidegger und Kunz
Steinkunst GmbH
Rishaldenweg 9
4852 Rothrist
Telefon 062 752 42 32
www.sk-steinkunst.ch
info@sk-steinkunst.ch

- Grabmalkunst
- Grabgestaltung mit Natursteinkiesel
- Natursteinbrunnen für Innen und Aussen
- Gartenschmuck und Skulpturen
- Geschenkartikel in Naturstein
- Reinigung von Naturstein

Bei uns werden alle Werke individuell gestaltet. Daher ist und bleibt jede Arbeit ein Einzelstück!

Auf telefonische Voranmeldung nehmen wir uns gerne Zeit, Sie persönlich und kompetent zu beraten.

NEU

- Autorisierte Annahmestelle für Todesanzeigen (Zofinger Tagblatt AG)
- Individuelle Gestaltung Ihrer Trauerdrucksachen